
🔶参加者数　総数：８６名　（アンケート返却数：５７名）

🔶研修会の内容で良かった点

　　・グループワークは視野が広がります

　　・多職種の方の立場を考える機会になった。よかったとおもいます

　　・普段の自分とは違う役を演じて勉強になりました

　　・出席することで、他職種との顔みしりになったこと

　　・他の職種で必要な情報の違いが理解できた

　　・ロールプレイで違う視点で考える（勉強）でき、新鮮だった

　　・退院カンファレンスでの背景少し見れた

　　・ロールプレイをする事で、グループの人と楽しく研修を受けれた。他の職種の内容をなんとなく知っていた

　　 が、改めて大変だと感じた。また、利用者さん1人1人のことを考えて、その人らしく過ごせるよう、力を合せ

　　 る事が大切だと思った。（改めて）

　　・他職種の役割がわかりやすくて良かった

　　・グループワーク、ロールプレイ楽しかったです

　　・ロールプレイで多職種を演じ、むずかしかったが良い経験ができた

　　・グループワークでは違う職種を担当することで、客観的に自分の職種の役割を再確認した

　　・他の職の方と相談・話ができてよかったです

　　・ソーシャルワーカーやケアマネの業務の必要性がよくわかりました

　　・他市のICTの現状が知れて良かったです
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🔶研修会の内容で良くなかった点

　　・ロールプレイは時間が少し短い気がした。もう少し長くとってください（各担当の意見をまとめる、引き出す

　　 等もう少し続けたかった）

　　・ロールプレイは新鮮に感じたが、内容が盛りだくさんで時間が短かった

　　・グループ内の親交にまでは深まらなかった気がする

　　・日々の業務のことなどを話す時間があると良いと思います

　　・不慣れな人が多いように感じた。各班にリーダー的役割の人を配置して置くことも一考

　　・アンケート記入時間、もう少し考える時間とってください

🔶今後、取り上げて欲しい研修会の方式やテーマ（複数回答）

　　・事例発表…………………22人（宇佐市での事例、訪看の事例、在宅医療について）

　　・講演会……………………１８人

　　・認知症に関する研修会…17人（介護放棄について）

　　・グループワーク…………11人

　　・医療に関する研修会……10人

　　・介護に関する研修会……10人

　　・その他……………………高次脳機能障害について、ICT他市の具体的な使用方法、精神疾患の方について

　　　　　　　　　　　　　 コミュニケーションの研修会、医師との連携のあり方及び具体的なすすめ方

🔶センターのホームページについて

　　

🔶その他の意見・感想など

　　・ロールプレイとても楽しかったです。もう少し時間があると良いと思います

　　・連携しやすい環境になるといいと思います

　　・他職種で話し合いができ、それぞれの意見も聞けて良かったです

　　・多職種の連携の必要性を学ぶことができました

　　・医療との連携は医師の協力が必要

　　・医療・介護の連携は必要だと思いました

　　・医師の参加が必要だと思いました

　　・グループ内から輪が広がっていければ研修の意義が大きかったと思います
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